



学校目標 ふるさとを愛し、共に学び、心豊かにたくましく生きる「仁比山っ子」の育成

にこにこ笑顔であいさつ いっしょうけんめい無言で掃除をする やさしさいっぱいなかよくする子
まじめにこつこつ勉強する子 ◎ こころと体をきたえ 進んで運動する子

令和3年度 入学式

4月9日(金)、元気な1年生30名が入学しました。これで、仁比山小学校の子どもたちがそろいました。令和3年度は、199名でスタートです。1年生だけでなく、仁比山小の児童一人一人が笑顔いっぱい元気な過ごせるよう「チーム仁比山」でがんばっていきます。入学式では、「よい子」になるための三つの約束の話をしました。



よい子の「よ」は「よいことをどんどんする子」

よい子の「い」は「いのちを大切にする子」道路を渡るときは、しっかり止まってから車が来ないことを確かめてから渡りましょう。飛び出しは絶対にいけない。安全に気を付け、元気に過ごせるようにしよう。

よい子の「こ」は「心を大切にする子」

一番は、ありがとうの心。お友達がいやがることをしない正しく強い心。困っている人がいたら親切にできるやさしい心。苦手なことにも頑張る心など。

よいことどんどん・いのちを大切に・心を大切に「よい子」がみなさんと校長先生との約束。(略)

本来ならば保護者だけでなく、ご来賓の方々や地域の方々に一緒に1年生の入学をお祝いしていただきたかったのですが、新型コロナウイルス感染防止の為に、「規模縮小」「時間短縮」をせざるを得ませんでした。

1年生は今日から歩いて登下校しています。保護者の皆様はもちろん、区長様、民生委員の皆様、見守り隊の皆様、地域の皆様・・・に学校を、子どもたちを守り支えていただくこととなります。

どうぞよろしくお願いいたします。

お知らせ

○新入生には、神崎市青少年育成市民会議様、神崎市社会福祉協議会様、神崎市緑化推進協議会様、神埼地区老人会様、神埼地区交通安全協会様、JA共済様より記念品をいただきました。ありがとうございました。

お願い

○児童の安全・安心のために、児童の送迎は校舎北側「保護者用駐車場(保護者P)」を利用してください。



がんばっています

新年度が始まり、どの学年も一つ上の学年に進級しました。特に2年生は1年生の手本になろうと、今まで以上にやる気いっぱい過ごしています。また、6年生はさすが仁比山小学校の顔です。入学式準備5年生とよくがんばってくれました。登校班の班長・副班長は、1年生の歩く速さも考えて学校まで連れてきてくれました。

